







素敵なこいのぼり ができました! みんなで一緒に 「ハイ!ポーズ」



製作が終わったら、好きな遊びをしま した。お友達の存在が気になる様子で、 同じ玩具を取り合ったり促されて貸し てあげたり、いろいろな体験ができて います。

貸してあげようかな? -緒に遊びたいな。



丸シールを上手に







お母さんと一緒に手遊びを すると、とってもいい笑顔 に!ふれあいの時間を大切 にしたいですね。

「おいしかった!」のパネルシ アターをしました。 いろいろな 料理をおいしく食べて元気に大 きくなーれ!



## ☆親子でこいのぼり作りを楽しみました。

こどもの日にちなんでこいのぼり作りをしました。参加者の月齢に合わせて貼りやすいように丸シールを用意すると、喜んでこ いのぼりに貼って思い思いのこいのぼりを作りました。その後手遊びやパネルシアター、布遊びなど一緒に楽しみました。「好き な遊びをしながら保護者同士いろいろな話をして子育ての情報交換ができるのがとても良かった。」と保護者同士の交流を求める 保護者も多かったので座談会などしっかり取り入れていきたいと思います。まだ参加を迷っている方がおられたら、ぜひ参加して くださいね!お待ちしています。